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La secretaria del Medio Ambiente del DF Martha Del
gado señaló que el tema del

cierredelBordo Poniente no sólo es

ambiental sino que está vinculado
también al tema financiero

Por ello explicó que el asunto
se expondrá a la nueva legislatura
pues aseguró que se requieren re
cursos federales para aplicar una
alternativa debido a que la inver
sión mínima para el proceso es de
mil millones de pesos

No es un tema de voluntaris

mo no es un tema de quieres o no
pero también nos preguntamos
dónde hay recursos disponibles
para que la Ciudad de México
acceda a nuevas tecnologías a
otro relleno a otro tipo de ma
nejo Esto no es gratuito tiene
un altísimo costo advirtió

A decirde la titular de la depen
dencia a partirde ayer seretomaron
las negociaciones para los métodos
del cierre del tiradero y la captura
del gas metano en el sitio

Enotrotema latitulardeladepen
denciahizounllamadoalospartidos
políticos para que cumplan con las
disposiciones que marca la ley para
el reciclaje de residuos 1m
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